

# BIEN SUR MARS VENUS

BienVenus sur Mars est une invitation au voyage des idées et des savoirs. Cet évènement s'appuie sur la science-fiction et les formes artistiques qui s'en nourrissent mais aussi sur le phénomène même de la rencontre entre artistes et scientifiques. L'occasion de rencontrer des scientifiques à travers des oeuvres artistiques variées : spectacles, lecture, art numérique, musique, arts plastiques, cinéma, conférences...

BienVenus sur Mars propose cette année une programmation sciences et fictions au sein de l'Abbaye Royale de l'Épau, à Yvré l'Évêque, en coproduction avec Sarthe Culture. C'est avec grand plaisir que nous vous proposons le programme des spectacles à destination des scolaires de la 7<sup>ème</sup> édition de cet évènement qui aura lieu le **8 avril 2024**.



**TARIF : 3,50€ par élève - gratuité pour les accompagnateurs  
(1 pour 10 élèves).**

**IMPORTANT: Pour réserver merci de renvoyer par courrier ou par mail la fiche d'inscription, complétée et signée avant le 29 mars avec le cachet de l'établissement à l'adresse suivante :**

Abbaye Royale de l'Épau  
Route de Changé – 72530 Yvré l'Évêque  
epau.accueil@sarthe.fr / 02 43 84 22 29

# CosmopaRty

**08 avril 2024**

Du CP au CM2

Séances à 10H00 et 14h00

Durée du spectacle 40 min

150 élèves par séance

À partir de films de science-fiction des années 70, ce ciné-concert se propose d'explorer les imaginaires de la conquête spatiale. La musique jouée en live et les doublages s'amuse avec les images, créant des situations burlesques et démontrant que science-fiction peut rimer avec humour.

Machines électroniques, synthétiseurs, effets spéciaux bricolés, au milieu de leurs jouets les deux comédiens et musiciens nous embarquent dans leur univers décalé, du cinéma intersidéral !

Imaginez que nous recevions un mystérieux message des confins de l'univers... Loin de nous menacer, de nous intimider, ce message nous convie simplement à venir faire la fête sur une planète inconnue : la planète Mirror.

Toutes les nations sont conviées et s'unissent pour envoyer plusieurs vaisseaux à cette fête, déguisée bien entendu. Quelques rebondissements attendent les équipages durant le voyage...



[https://www.youtube.com/watch?v=gxomRdg\\_wDw](https://www.youtube.com/watch?v=gxomRdg_wDw)

# LEs

# FUtURoNaUtEs

**08 avril 2024**

de la 6ème à la 5ème  
Séances à 10H00 et 14h00

Durée 1h30

1 classe par séance

Partir explorer l'inconnu... Telle était la mission des cosmonautes/spationautes dès les années 60. En pleine guerre froide, des humains surentraînés se sont extirpés, un temps, de l'attraction terrestre. Ils ont exploré les zones de voisinage d'une Terre sous tension, à l'orée d'un espace infiniment vaste et hostile. Les imaginaires des terriens ont été affectés par cette possibilité jusqu'alors réservée au monde des rêves. Pour autant, l'histoire terrestre s'est poursuivie jusqu'à aujourd'hui, avec ce constat accablant : quelles que soient les parties du globe et quelque soient nos efforts, nous restons toutes et tous cloués au sol la majorité du temps.

Et si en ce début du XXIe siècle, en plein bouleversement des équilibres qui régissent notre planète, apparaissait un nouveau genre d'explorateur·rice·s, capable de partir non pas dans l'espace, mais plutôt dans un futur plus ou moins lointain... Ces futuronautes\*, voyageurs capables de se projeter dans l'avenir, de quels véhicules auraient-ils besoin pour se déplacer dans le temps, quels seraient les vecteurs qui les transporteraient à destination et leur permettraient de faire le voyage retour ? Que verraient-ils là-bas ? Que nous ramèneraient-il ? Quelles questions pourraient-ils nous confier à nous qui sommes bloqués ici et maintenant ? Vous êtes intéressé·e·s ? Alors bienvenue dans le Centre de Futuronautisme de la Sarthe.



